

わっさむ 開村100周年記念



『元祖越冬キャベツの里』 第27回わっさむ極寒フェスティバル

2月7日(日)、三笠山ふれあいのもりで極寒フェスティバルが開催されました。今回から『アイス「ガリガリくん」早食い競争』『千切り越冬キャベツ早食い競争』の2つの楽しいイベントが増え、苦悶の表情を浮かべながらアイスを食べる様子や、噛み応えのある生キャベツを必死に飲み込もうとする出場者に会場から大きな笑いや声援が飛び交いました。

また、キャベツ1個分の参加料でお得にキャベツが当たる「越冬キャベツくじ」や「越冬キャベツ掘り大会」には多くの方が詰めかけ大盛況となりました。

そのほか、アトラクションでは「ジャンボすべり台」「アウトコーリング」「ニアピンコンテスト」「スノーラフティング」「決定! 極寒カラオケ王」がおこなわれ、多くの参加者で賑わいました。

イベントの最後、恒例のもちまきと大抽選会には会場中の人々がステージ前に集まり、真冬の1日を満喫しました。



頭がキーンとするのを耐えながらアイスを食べる出場者



キャベツを一気にほおぼって…



ジンギスカンと炭火で冷え切った体を暖めます



ずっと外にしているとホントに寒いですよね。こういう細やかな心配りが、和寒のイベントの温かさです♪



ダースベイダーとD51の大雪像



国際交流で和寒に滞在中の中国の留学生さん達



アウトコーリング



極寒カラオケ



ジャンボすべり台



冬でもパークゴルフ「ニアピンコンテスト」



大盤振る舞いのもちまき